

Amoena

Weltmarktführer aus Raubling erweitert die Geschäftsführung

Amoenas Motto: Zur weiteren Stärkung der DNA der Amoena von Frauen für Frauen wurde die Geschäftsführung um Stephanie Bauch erweitert, die seit fast 5 Jahren im Unternehmen tätig ist. Im Oktober 2023 wurde sie vom Beirat in die Geschäftsführung berufen.

Der Beiratsvorsitzende begründet dies wie folgt:

„Unser Unternehmen stellt seit fast 50 Jahren stets die Bedürfnisse unserer Patientinnen in den Mittelpunkt unserer Aktivität. Um dies auch auf oberster Ebene noch besser zu reflektieren, freuen wir uns Frau Bauch für die Verantwortung der Geschäftsführerin gewonnen zu haben. Sie hat bereits in den letzten Jahren mit großem Engagement und Leidenschaft strategisch bedeutsame Schritte vorangetrieben und wird auch künftig aktiv an der weiteren Entwicklung der Strategie und Ausrichtung des Unternehmens mitwirken“.

Der bisherige Alleingeschäftsführer Oliver Dörner freut sich nicht minder, dass das Gesicht der Amoena noch weiblicher wird: „Frau Bauch und ich arbeiten seit Anbeginn zusammen, den Bedürfnissen unserer Kunden und Patientinnen, die beste Versorgung zukommen zu lassen. Mit unseren innovativen Produkten und umfassenden Aktivitäten haben wir in den letzten Jahren große Schritte zur Verbesserung der Versorgung getätigt. Die Berufung von Frau Bauch ist nicht nur Ausdruck ihrer tollen Leistung, sondern auch ein guter Schritt für die Zukunft unseres Unternehmens.“

Frau Stephanie Bauch startete im Bereich Personal und Organisationsentwicklung und hat stetig ihren Aufgabenbereich ausgeweitet und zunehmend mehr Verantwortung in den Bereichen Marketing, Produkt, Training und Vertrieb übernommen. In ihrer letzten Position als Senior Vice President Corporate Development hat sie bereits die kontinuierliche Weiterentwicklung des Unternehmens aktiv mitgestaltet.

„Amoena hat sich in den letzten Jahren unglaublich toll entwickelt und wir sind stolz auf die Ergebnisse und den Einsatz unserer Teams weltweit. Wir haben ausgezeichnete Produkte auf den Markt gebracht und auch die Zukunft von Amoena wird weiterhin von größter Innovationskraft getrieben sein.“, berichtet Stephanie Bauch. „Dabei ist uns die enge Zusammenarbeit mit betroffenen Frauen, Experten und unseren Handelspartner sehr wichtig. Ich freue mich sehr, mich der neuen Aufgabe als Geschäftsführerin zu stellen und das Unternehmen weiter nach vorne zu bringen. Mit voller Überzeugung werden wir auch künftig an unserer Mission arbeiten, eine bestmögliche Versorgung für Frauen nach einer Brustkrebserkrankung zu ermöglichen.

Qualität made in Germany: seit fast 50 Jahren

Amoena ist der weltweit führende Hersteller im Bereich der Brustversorgung und Entwickler der ersten Brustprothese aus Silikon. Fast 50 Jahre Erfahrung und strengste Qualitätsrichtlinien garantieren höchste Produktqualität. Amoena Brustprothesen werden bis heute in Handarbeit im bayerischen Raubling hergestellt.

Für die neueste Technologie, die Adapt Air Luftkammertechnologie, erhielt Amoena den Red Dot Award sowie vier weitere internationale Design- und Innovations-Auszeichnungen. Um Frauen auf ihrem Weg durch die Brustkrebserkrankung zu unterstützen, bietet Amoena bereits ab dem Beginn der Therapie optimal aufeinander abgestimmte Produktlösungen in den jeweiligen Heilungsphasen an. Amoena Produkte, aus den Bereichen Recovery Care, Brustprothetik und Breast Care Textilien, begleiten Frauen von der Diagnose bis zur Rückkehr

in ein normales Leben – daran arbeiten heute weltweit rund 380 Mitarbeiter mit vollem Einsatz und Leidenschaft.

Info & Kontakt: <http://www.amoena.de> // Tel. +49 8035 871-160 // service@amoena.com

Amoena Medizin-Orthopädie-Technik GmbH

